



Ich hab den Berg erstiegen,
der euch noch Mühe macht,
drum weinet nicht ihr Lieben,
ich hab mein Werk vollbracht.

Mit Traurigkeit im Herzen, aber dankbar für die schöne Zeit,
nehmen wir Abschied von unserer lieben Oma und Uroma,
Frau

Ruperta Ruth Kuhn

Ehrenbürgerin von Obertauern

die am Sonntag, dem 3. Februar 2019,
nach einem erfüllten Leben, im Alter von 95 Jahren
friedlich eingeschlafen ist.

Am Dienstag, dem 12. Februar findet um 15.00 Uhr
in der Kirche Tweng eine Gedenkfeier statt.

Die Urnenbeisetzung erfolgt im Frühjahr am Tauernfriedhof.

In Liebe und dankbarer Erinnerung:

Sissi und Julien mit Pauli

Miky

Enkelinnen und Urenkel

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende für die Bergrettung Obertauern.
Spendenkörbchen bei der Gedenkfeier.